

La COPIPEV se declara lista para la movilización de mañana. La Normal se suma.

Por: Oswaldo Antonio González. 22/11/2016

A un año de la brutal represión que sufrieron en Xalapa, Veracruz jubilados y pensionados del Instituto de Pensiones del Estado (IPE), se prepara una megamovilización para decirle al gobierno saliente y al entrante que la lucha sigue, que la exigencia del pago puntual de pensiones, el castigo a los que quebrantaron las finanzas del IPE, el saneamiento de las finanzas, así como la reestructuración de los órganos de toma de decisión, sigue firme y no es negociable.

Desde diversos puntos ya se organizan movilizaciones sincronizadas de jubilados y pensionados apoyadas por diversas organizaciones sociales, estudiantiles, magisteriales, obreras y de burócratas. En Xalapa, la Normal Veracruzana ha anunciado que se suma a las movilizaciones del día de mañana.

Compartimos un Comunicado de prensa que nos hacen llegar los organizadores, así como el Acuerdo tomado por la Normal Veracruzana.

1. El primer punto tiene que ver con la Movilización que llevaremos a cabo mañana 23 de noviembre, faltando un mes para que se cumpla un año de la cobarde agresión ordenada por Javier Duarte y Flavino Ríos contra los jubilados que protestábamos porque, a esas fechas, había muchos compañeros que no habían recibido su pensión de noviembre y porque estaba en duda el pago de la pensión de diciembre y el aguinaldo. En esta movilización le recordaremos a Flavino Ríos Alvarado que cometió una acción ANTI UNIVERSITARIA, contraria a los derechos humanos de un grupo considerado por la ONU como “población vulnerable”, cuyo bienestar debe ser prioritario para cualquier gobierno. Si él ya lo olvidó, como ha olvidado las atrocidades cometidas por su jefe, hoy prófugo, nosotros no: **ni perdonamos ni olvidamos.**
2. Exigiremos: el pago inmediato de los retroactivos que el IPE adeuda a los jubilados de enseñanza básica y media; el pago puntual de la pensión de NOVIEMBRE; el pago, en tiempo y forma, de la pensión y el aguinaldo, así como la aclaración de un cobro indebido del ISR sobre el retroactivo que aún no han pagado. Es inconcebible que demoren meses para pagar el aumento y en vez de pagarnos intereses por ello, nos cobran una gran cantidad “dizque del ISR”, ésta es una acción ilegal.
3. La recuperación de la RESERVA TÉCNICA, el Pago de la DEUDA del GOBIERNO y de los entes públicos que cotizan al IPE.
4. CASTIGO A LOS RESPONSABLES del SAQUEO del IPE.
5. Expresaremos nuestra solidaridad con TODOS los AGRAVIADOS por el duartismo y haremos un llamado a la ciudadanía a organizarse para luchar por recuperar lo que nos han robado a todos, desde los recursos necesarios para la sobrevivencia, hasta la seguridad en nuestras casas y calles.
6. Presentaremos, en voz de nuestros compañeros del Colectivo de Transparencia, un informe acerca de los deudores del IPE y otros puntos que la sociedad debe conocer.

comunicadobenv

Image not found or type unknown

Fecha de creación
2016/11/22